
Protokoll Bezirkstag 19.6.2020 
 
Online – Videokonferenz 
 
Tagesordnung: 

1. Eröffnung und Begrüßung  
2. Feststellungen über Einberufung, Anwesenheit und Stimmrechte  
3. Bericht des 1. Vorsitzenden  
4. Aussprache über die Berichte der Vorstandschaft  
5. Bericht der Revisoren  
6. Genehmigung der Jahresrechnung 2019  
7. Entlastung der Vorstandschaft  
8. Beschlussfassung über den Wirtschaftsplan 2020  
9. Beschlussfassung zu Anträgen  
10. Wahl der Delegierten zum Verbandsausschuss  
11. Bezirkstag 2021  
12. Allfälliges  

Zu 1. 
 
Simon Moritz begrüßt die Anwesenden.  
Er erklärt die Abstimmungsregeln. (Nichtmeldung = Zustimmung, Nachricht im Chat für Nein 
Stimmen oder Enthaltungen) 
Keine Einwände zur Tagesordnung. 
 
Zu 2. 
 
Anwesenheit der Vereine:  
 
Tv Weismain ja 
Sc Kemmern ja 
Post Sv ja 
Tsv Breitengüßbach ja 
Regnitztal ja 
Ts Kronach ja 
Maintal ja 
Rsc Oberhaid ja 
Bischberg ja 
Sv Gudelsheim ja 
Tsg Bamberg ja 
Ludwigsstadt ja 
Tsv Hof ja 
Eggolsheim ja 
Staffelstein ja 
Kulmbach ja 
Ebermannstadt ja 
Djk Bamberg ja 



Rattelsdorf ja 
Litzendorf ja 
Baunach ja 
Wunsiedel ja 
Zapfendorf ja 
Brose -> fehlt 
BBC Bayreuth ja 
Saas ja 
Burgwindheim -> fehlt 
Coburg ja 
Eckersdorf -> fehlt 
Forchheim ja 
Pettstadt ja 
Regnitzlosau ja 
Nordhalben -> fehlt  
Weidenberg ja 
TTL ja 
Küps ja 
Lichtenfels ja 
 
37 Vereine 
33 Stimmberechtigte  
 
Zu 3. 
 
Simon Moritz gibt seinen Bericht ab -> letzten Monate standen unter dem Zeichen von 
Covid-19. Gute Stimmung in der Vorstandschaft. Dank an alle Vorstandsmitglieder. 
Öffentlichkeitsarbeit wurde verstärkt – Dank an Jochen Hirmke.  
Aktuelle Situation -> gute Kommunikation mit den Vereinen für die Saisonfortsetzung und 
Beendigung. Saisonplanung -> Start im September wenn möglich! 
 
 
Zu 4. 
 
Aussprache 

• Sportreferent Klaus Wolf -> Einladung Seite 3 
Bezirksliga nur noch 11 Teams  
Bezirksklasse mit 14 Teams -> ist für eine Liga zu viel. Teilung der Liga angedacht! 
Kreisliga mit 13 Teams -> Teilung auch hier sinnvoll 
Keine Einwände gegen die beiden Teilungen 
Bezirkspokalfinale aus der letzten Saison stehen noch aus und müssten 1 Woche vor 
Saisonbeginn stattfinden.  
Diskussion zwecks der Zweiteilung der Bezirksliga. Überkreuzspiele am Ende der 
Saison? Problem des unklaren Saisonstarts! 
Abstimmung ob 2 Siebenerligen mit Überkreuzspielen (1 gegen 2 und 2 gegen 1): 
28 Ja Stimmen, Nein Stimmen, 5 Enthaltungen -> Prüfung der rechtlichen 
Möglichkeiten 
 



• Trainerreferent Norbert Niklas -> Einladung Seite 5 
Keine Fragen zu seinem Bericht! 
Lehrgang in Strullendorf findet am 10. Juli statt, sollte sich nichts Gravierendes 
ändern. 
Norbert Niklas wird nächstes Jahr nicht mehr zur Verfügung stehen. Nachfolger 
bereits „in Arbeit!“ 
 

• Pressereferent Jochen Hirmke -> Einladung Seite 4 
 

• Finanzreferent Stefan Keppner -> Einladung Seite 6 
Erstes Jahr nach Norbert Geißner. Darstellung noch ausbaufähig. Planzahlen und Ist 
Zahlen von 2019 weichen ab, aber Summenspalten gleichen dies wieder aus. 
Auswahltrikots waren sehr teuer, aber insgesamt ist Finanzlage gut. 

 
• Jugendreferentin Martina Förner -> Einladung Seite 10 

 
• Minireferentin Melissa Christa -> Einladung Seite 10 

 
• Schulsportreferentin Kerstin Högen 

 
• Schiedsrichter Referent Michael Düthorn 

2 Lehrgänge wegen Teilnehmermangel abgesagt, 14 Coachings haben stattgefunden, 
4 Pool Coachings. 
7 Lehrgänge wurden abgehalten und eine Kampfrichterschulung.  
Lehrgänge zukünftig auch mit weniger Teilnehmern wegen akutem Mangel. 
Spielabsagen wegen Schiedsrichtermangel ein großes Ärgernis.  
 

 
Zu 5. 
 
Bericht der Revisoren 
Revisoren zufrieden mit dem Ergebnis, keine Unregelmäßigkeiten festgestellt. Keine 
Unterlagen haben gefehlt oder waren fehlerhaft. 
 
Zu 6. 
 
Genehmigung der Jahresrechnung 2019 
Abstimmung: 
33 Ja Stimmen -> einstimmig angenommen 
 
Zu 7.  
 
Entlastung der Vorstandschaft 
33 Ja Stimmen -> einstimmig angenommen 
Vorstand entlastet. 
 
 
 



Zu 8. 
 
Wirtschaftsplan 2020 -> Einladung ab Seite 8 
Abstimmung: 
32 Ja Stimmen -> einstimmig angenommen (Weidenberg nicht mehr anwesend) 
 
Zu 9. 
 

1. Antrag -> Einladung Seite 12 (Antrag 3) 
Diskussion über den Antrag 
32 Ja Stimmen -> einstimmig angenommen (Weidenberg nicht mehr anwesend) 
Antrag angenommen 

2. Antrag -> Einladung Seite 12 (Antrag 4) 
Diskussion über den Antrag 
28 Ja Stimmen, 3 Nein Stimmen, 1 Enthaltungen (Weidenberg nicht mehr anwesend) 
Antrag angenommen 

 
Zu 10. 
 
Delegierte zum Verbandsausschuss 17.7.2020 (online) -> entsprechend der besonderen 
Vorgaben des BBV für die Online-Konferenz wird (auf Vorschlag des Bezirksvorstands) 
beschlossen, die oberfränkischen Stimmrechte komplett auf eine Einzelperson zu 
übertragen. Hierfür wird Simon Moritz als Bezirksvorsitzender vorgeschlagen. Sollte er 
verhindert sein, soll er durch Christoph Popp als stv. Bezirksvorsitzenden vertreten werden. 
Abstimmung: 
32 Ja Stimmen -> einstimmig Simon Moritz als Delegierter 
32 Ja Stimmen -> einstimmig Christoph Popp als stv. Delegierter 
 
 
Zu 11. 
 
Bezirkstag 2021 -> voraussichtlicher Termin: 16.4.2021 
 
Zu 12. 
 
Allfälliges: 
Bischberg (Veit Stettler): 

• Dank an den Vorstand 
• Mindestabstand für die BOH wurde gestrichen 
• Heimrechttausch wegen Hallenarbeiten  

 
Küps (Hajo Weise): 

• 4 Damenmannschaften in der BL -> soll bitte so bleiben 
 
Coburg: 

• Will U18 weiblich zurückziehen und dafür eine Mannschaft in der BOH melden und 
eine in der Bezirksliga 

 



Simon Moritz verabschiedet die Anwesenden und beendet den Bezirkstag um 22.05 Uhr. 
 
Für die Richtigkeit des Protokolls: 
 
gez. Christoph Popp, Protokollführer 
 
gez. Simon Moritz, Bezirksvorsitzender 
 
Bamberg/Kulmbach, 03. Juli 2020 
 
 


